

I

2 mai 48: j'ai vu une étoile. Le midi.

3 mai 48: j'ai vu une étoile, ensuite la Sainte Vierge, je suis tombé à genoux avec les mains jointes. Elle n'a pas parlé. Le midi.

5 mai 48: j'ai demandé "Qui êtes-vous ?" Elle est disparaître l'étoile est restée et j'ai entendu une voix qui disait "Je suis votre Dame des Béats" dit au nom de prier pour beaucoup pour le peuple et à sera récompensé. Voir plus à Ville aux Fourneaux. Le matin.

15 mai 48: Je lui ai dit que je l'avais bien sentie que j'aimais encore much Jesus, Il sourit donna la bénédiction pour la paix. Le matin.

19 mai 48: Elle n'a pas parlé.

24 mai 48: Elle a dit "je vous quitterai dans une grotte avec la statue belle que je vous ai apprise et si on arrive pas dans cette grotte on est mal au moins une retraite pour moi ou les oppositions ont lieu". Le matin (à l'école)

2 juin 48: Elle me dit "Lorsque je vous rappellerai encore je vous rappellerai le parabole". Le soir.

15 juil 48: Elle me dit "je viens maintenant vous montrer la prière de la miséricorde il appelle Israel mon petit frère". J'ai demandé "Mais je suis lequel ?" "Qui venez au ab. Vous délivrez au monde l'horreur du jugement. Je vous rappellerai le 15 de ce mois". Le soir.

19 juin 48: Je lui ai demandé "Quelles sont les causes des oppositions ?"

Elle me répondit: "Beaucoup de personnes ciblent le Juif pour les peines, c'est pour cela que je vous appelle pour nous leur appeler leurs bonnes habitudes et si ils ne prient pas mieux ils seront punis. Je vous rappellerai le 24 de ce mois". Les matins.

24 juil 48: Je lui ai demandé: "Quelle punition le monde aura si l'on prie pas mieux ?" "Si le monde ne prie pas mieux il aura une guerre presque terrible." "Et y arrivera quelqu'un avec moi pour vous sauver. Il faut faire. Il ne me réussit pas. Et s'il réussit, enfin avec moi ne vous sauvez pas sans moi ?" Non, il ne me réussit pas. Mais avec beaucoup à souffrir, jusqu'à moi je trouve à souffrir.

T

enceli "Tou souffres très fort mais n'oublie pas. Je vous rappellerai
le 2 juillet". Le soir.

2 juillet: Elle me dit: "Lorsque je vous ai montré le pugatoire vous avez
vu qu'une partie, voici la seconde. Immédiatement j'ai vu la dernière
partie du purgatoire. Je vous rappellerai le 4 de ce mois. Le soir.

4 juillet 48: Elle a dit: "Un ange va vous apparaître pour vous apprendre
une prière que vous devrez dire que le monde est le même. Un ange
m'a appris d'arrachement et il me dit: "Je vais vous apprendre une prière
comme le Christ. Toute Vierge a envie!"

Seigneur, avec pitié de moi qui suis une pauvre pécheresse.
Seigneur, donnez moi toujours l'absolution.

Seigneur, faites que je meurs en état de grâce.

Seigneur, préservez moi du péché mortel.

Seigneur, je vous offre ma faiblesse. Le matin.

11 septembre 48: Elle me dit: "Je suis très triste parce que je vois
que le monde ne cherche que son bonheur si je parle aux gens pour
celui du prochain, je vous dis encore une fois à recommander au
monde de faire beaucoup pour les nécessités". Le soir.

16 septembre 48: Elle dit: "Un ange vous apparaîtra le 22 de ce mois
pour vous apprendre une nouvelle prière, et moi je vous rappellerai le
3 de ce mois". Le soir.

22 septembre 48: Un ange m'apparaît à la même place que le Christ
Vierge il me dit: "Je vous veux apprendre la prière que le Christ
Vierge vous avez priée, elle est très courte et très simple pour
permettre aux enfants de comprendre ce qu'il doit. La voici:

Oh! Marie, intuisez toujours pour nous après de votre

Oh! Marie, soyez toujours le réveil de notre bien-fondé fils

Oh! Marie, acceptez toujours mes prières

Oh! Marie, délivrez-moi toujours du mal et faites que je
perseverer dans le bien.

Le matin

III

30 septembre 47. Elle me dit: "Je vais vous confier un secret si vous me promettez de ne le dire à personne du monde, mais le certifiez-vous?" "Oui je vous le certifie." Elle m'a donc confié le secret d'ensemble qu'il a déclaré: "En ce que vous préferez que l'on bâtitra la grotte que vous avez demandée dans le cœur de l'école ou les premières apparitions ont eu lieu ou ici", je préfère dans le cœur de l'école, je vais réapparaître le vendredi. Le matin.

4 octobre 47. Elle me dit: "Je décris qu'on dédie ma fêté le 1er novembre au nom de Notre Dame des Étoiles et que le jour de la dédicace au moins le chapelet. Je vous réapparaistrai le 10 de ce mois. Le soir."

10 octobre 47. Elle me dit: "je vous mets enfin un dernier secret si vous me certifiez de ne le dire à personne du monde, mais je vous le certifie." Elle m'a donc confié le secret d'ensemble. Elle me dit: "je demande au monde d'assister autre chose que possible aux seconds il leur manque de bons exemples et leur oeil est brouillé." Le soir.

13 octobre 47. "Quel quel empêchement dissuadera que l'on bâtitra la grotte?", "Dans le cœur de l'école près de l'église", Le soir.

16 novembre 47. "Je prône à toutes les personnes qui recevront le chapelet le 2 de chaque mois que si elles sont au supplice j'aurai les châcles le lendemain de leur mort pour enfin faire du bonheur à l'âme. Le soir.

15 novembre 47. "Je conseille aux personnes tout ce que je vous ai déclaré. Vous souffrirez beaucoup moralement mais pas physique rien, je serai toujours avec vous." Le matin.

14 mars 50. J'ai vu un ange. Il m'a dit qu'il était envoyé par la Sainte Trinité à l'église et qu'Elle m'apparaîtrait de nouveau le 10 novembre, ou elle devrait me demander quelque chose d'assez important. Elle demanda aussi d'avoir quelques témoins mais si possible qu'ils n'en ai au moins un qui n'est pas de la paroisse pour bien faire qu'il n'y a pas de complots de faire entre nous, "Et ce que les témoins verront la Sainte Trinité", "je ne sais pas mais s'ils me le dis je pourrai".

TV

croire aux appreintances à cause de nos fautes et de ce que nous avons éprouvé
Le matin.

Novembre 50: La Sainte Vierge me demande "Témoins prêts à tout
abandonner, à tout perdre pour Dieu, "Qui j'aurai l'aide de Dieu je vous
le promet." D'ensemble ces témoins se vers le voilez bien, c'ils veulent
faire à l'imposte quoi pour Dieu, "Maintenant je vais vous dire une
prière que le monde devra réciter entre chaque prière de chapelet.

Seigneur, pardonnez-nous tous nos péchés

Seigneur, agis grâces de ceux qui souffrent

Seigneur, pardonnez à tous ceux qui nous persécutent.

Mon fils est très contente que il soit que le monde ne l'écoute plus
Il ne veut faire là que de marcher dans l'aire mais point de
orgue. Il répète les dévouements suivants: Que l'on ait fêté le 2 mars, sous le
nom de Notre Dame des étoiles, que ce jour-là on récite au moins le
chapelet et que ~~so~~ l'on assiste à la Sainte Messe et que l'angélus
se possible, que l'on batisse une grotte dans le cœur d'église catholique
et où se place déjà indiquée que l'on mette la statue telle que je
veux si appuyée dans cette colonne et à cette même place. Maintenant
si vous êtes satisfaite, je ne vous demanderai plus mais ne pechez jamais
couveuse, je suis toujours avec vous, continue le répété sans
souffrir. Beaucoup malencontre Notre Seigneur nous rend nos péchés
c'est pourquoi ceux des témoins et toutes les personnes avec qui ce péché
n'a pas disparu en nous donnant la bénédiction.

+ 10 décembre 50: Je vis encore l'ange qui me dit : La Sainte Vierge m'a envoyé
par ordre de Dieu pour te dire que dans ta vie il n'y aura rien
d'anormal mais quelques fois tu seras délivré et sauvé. Tu as été très
réponse. Je lui répondrai après un grand moment de réflexion et de
surprise. Que la volonté de Dieu soit faite et non la mienne,

25 Janvier 51: L'ange me dit : La Sainte Vierge demande de bien prier
pour les pécheurs peu tout les adresses de la foi et pour le pauvre.
Chaque fois qu'il regarde à ta mort, j'ai regardé et j'ai vu un cœur .

D

peccé d'un pignard. Il me dit : "Le cœur est le cœur de la Sainte Vierge et le pignard la souffrance qu'elle éprouve ou voient que les Chrétiens ne pensent pas assez à leurs frères".

11 juillet 55 La Sainte Vierge me dit : "Pénitence pénitence. Je demande instantanément de pitié pour les Russes et particulièrement en général pour tous les communistes car si les communistes ne rendent pas change le monde est en danger".

L'ange me dit : "Dieu a déjà le main levée pour jeter un fléau au fin de punir les chrétiens mais Dieu n'est pas content, il supplie d'attendre car elle a toujours l'espérance que ça va mieux. Comme vous avez vu dans le Journal le récit de l'éruption volcanique, elle est plus que menacé, elle est très très menacé".

La Sainte Vierge : "Je vous ai appris encore aujourd'hui tout d'abord pour vous recompenser de l'attention que vous avez eu à lire cette petite exégèse sainte qui est posé dans le Journal et ensuite pour encore armer le monde", ensuite la Sainte Vierge me donna quelques directives à suivre pour ma vocation.

Ces premiers jours ^{du 24 mai} ce fut dans le cœur de l'école ou de mes di-
gues, les 3 dernières dans ma chambre le soir, les autres près de
chez toute.

La Sainte Vierge avait une robe blanche maintenue par la taille par une ceinture blanche sur la tête un voile blanc avec étoile sur la poitrine à la main gauche un chapelet doré elle portait des mains jointes, un nuage blanc en dessous des pieds le ciel était bleu à la place où elle se trouvait, elle était à environ 1 mètre du sol.

L'ange était habillé de blanc, les mains jointes et un gantier à la
x le 10 décembre 55 : comme c'est assez personnel je veux lui que
ça reste inconnu.